



# PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE

Santiago, 24 de Abril de 1991.

Ill.mo y Rev.mo  
Mons. Nelson Dellaferrera  
Presidente de la Sociedad  
Argentina de Derecho Canónico  
Buenos Aires

Apreciado Monseñor:

Con mucha complacencia he recibido su comunicación con la que ha tenido a bien hacerme saber la constitución de la Sociedad Argentina de Derecho Canónico.

Al agradecer a Ud. la participación de una noticia tan importante y que tantas proyecciones reviste hacia el futuro, felicito a Ud. muy cordialmente en su calidad de Presidente de la nueva Asociación y me pongo a disposición Suya y de los distinguidos Canonistas de la Hermana República Argentina, en lo que pueda servirles desde acá.

Recuerdo con simpatía nuestro grato encuentro en Roma, en noviembre/diciembre de 1983 y me auguro que los futuros intercambios puedan ser continuación de los que entonces tuvieron lugar.

Me valgo de esta ocasión para reiterar a Ud., Ilustrísimo Monseñor, mis sentimientos de cordial aprecio

Prof. Dr. Fernando Retamal